

こうちゅうしつ 校長室だより ぼちぼちいこか2022

Vol.10

令和4(2022)年 7月 15日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恒子

もうすぐ夏休み

「セミの鳴き声って暑苦しい。」朝、登校してきた低学年の子の
つぶやきです。暑い中、個人懇談会へのご来校ありがとうございました。
た。急に暑くなったり、大雨が降ったりと気候が不安定な毎日ですが、
夏休みまであとわずか。体調に十分気をつけてお過ごしください。



土曜参観 6/25

久しぶりに土曜参観を実施しました。密を
避けるために3つの時間帯に分けて行いましたが、たくさんの方のご来校ありがとうございました。
混雑してしまった教室もあり、
申し訳ありません。入校証の提示や、門を
分けての入校等、いろいろご協力ありがとうございました。
参観の後、5年生は宿泊
学習の説明会も行いました。持ち物や活動
の予定などについてお話ししました。

あべのハルカス 3年生 6/30

大阪市についての学習で、あべのハルカスへ社会見学に行きました。グループでの見学は初めての体験でときどきしていました。
たが、地上300mの高さから眺めると、大阪市全体の様子がよくわかり、大満足でした。往復では大阪環状線に乗り、授業で習った駅名等も確認していました。

地域の行事…今年は少しずつ再開されています。夏休み中も!
避難所開設訓練 (6/18) 災害に備えた訓練です。体育館で行いました。
成育ミニふるさとまつり (6/26) スタッフの皆様、暑い中お疲れさまでした。
Seiiku文化祭 (7/3) 成育小学校の子や卒業生がたくさん出演しました。

ナビマって?



2年生にも1人1台の学習者用端末が配られ、夏休みに
向けてお家での接続を試していただいているかと思います。
「ナビマ(navima)」は、大阪市で利用しているデジタルドリル教材の
ことです。持ち帰った端末の「まなびのポータル」から入ることができます。ぜひお子様といっしょに操作しながら試してみてください。

こんな
お見つけました

成育小学校ホームページへ! ★メール登録もお願いします。

成育小学校

